
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA VI SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventuno addì 16 del mese di Marzo alle ore 16:35, si è riunito il Consiglio

Comunale convocato con avviso dell’11 Marzo 2021 (P.G.N. 40741).

A  seguito  dell'emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  in  modalità
videoconferenza,  ai  sensi  dell'art.  73  del  D.L.  17/03/2020  n.  18,  secondo  i  criteri
previamente fissati dal Presidente con proprio decreto pgn. 56693 del 16/04/2020.

La pubblicità della seduta è garantita mediante la diretta streaming.

Risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Lolli Alessandra X

  2-Asproso Ciro X 19-Maltauro Jacopo X

  3-Baggio Gioia X 20-Marchetti Alessandro X

  4-Balbi Cristina X 21-Marobin Alessandra X

  5-Barbieri Patrizia X 22-Naclerio Nicolò X

  6-Berengo Andrea X 23-Pellizzari Andrea X

  7-Busin Filippo X 24-Pranovi Eva X

  8-Casarotto Valter X 25-Pupillo Sandro X

  9-Cattaneo Roberto X 26-Reginato Matteo X

10-Ciambetti Roberto X 27-Rolando Giovanni Battista X

11-Colombara Raffaele X 28-Sala Isabella X

12-Dalla Negra Michele X 29-Selmo Giovanni X

13-Dalla Rosa Otello X 30-Soprana Caterina X

14-D’Amore Roberto X 31-Sorrentino Valerio X

15-Danchielli Ivan X 32-Spiller Cristiano X

16-De Marzo Leonardo X 33-Tosetto Ennio X

17-Gianello Giorgio X

PRESENTI    25 -   ASSENTI  8

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33

dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio comunale e il Segretario Generale sono presenti

nello stesso luogo, presso la sede municipale - “Sala G. Chiesa”.

Risultano designati  a fungere da scrutatori i consiglieri Cattaneo Roberto, Pupillo Sandro,

Soprana Caterina.

Sono presenti,  collegati  in  videoconferenza,  gli assessori:  Albiero Roberta,  Ierardi  Mattia,

Porelli Valeria, Siotto Simona, Tolio Cristina, Tosetto Matteo.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 17-18-

19-21-22.
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- Durante lo svolgimento delle domande d’attualità entrano, collegandosi in videoconferenza, i

cons. Balbi, Colombara e Sala. (presenti 28)

Entrano, collegandosi in videoconferenza, gli assessori Giovine e Zocca.

- Durante  la  trattazione  delle  interrogazioni  e  delle  interpellanze  entra,  collegandosi  in

videoconferenza, il cons. Spiller. (presenti 29) 

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.17,

prima della votazione dell’emendamento  n.  1),  entrano,  collegandosi  in  videoconferenza,  i

cons. Asproso e Marobin. (presenti 31)

Il cons. Berengo dichiara di non partecipare al voto. (presenti 30)

Prima della votazione dell’oggetto, risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza il

cons. Balbi. (presenti 30)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento,  rientra, collegandosi in

videoconferenza il cons. Balbi; risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza i

cons. Colombara, Sala e Tosetto. (presenti 28)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.18 ,

rientrano, collegandosi in videoconferenza, i cons. Colombara e Sala. (presenti 30)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, risultano aver interrotto

il collegamento in videoconferenza i cons. Barbieri e Rolando. (presenti 28)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.19,

rientrano, collegandosi in videoconferenza, i cons. Barbieri, Rolando e Tosetto; risultano aver

interrotto il collegamento in videoconferenza, i cons. Berengo, Pupillo e Sala. (presenti 28)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.21,

prima della votazione dell’emendamento n.1), entra, collegandosi in videoconferenza, il cons.

Selmo;  rientra,  collegandosi  in  videoconferenza,  il  cons.  Sala;  risultano  aver  interrotto  il

collegamento in videoconferenza i cons. Colombara e Tosetto. (presenti 28)

Risultano aver  interrotto  il  collegamento in videoconferenza gli  assessori  Albiero,  Siotto  e

Zocca.

Prima della votazione dell’emendamento n.2),  rientrano, collegandosi in videoconferenza, i

cons. Colombara e Pupillo. (presenti 30)

Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.3),  risulta  aver  interrotto  il  collegamento  in

videoconferenza il cons. Colombara. (presenti 29)

Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.4),  risulta  aver  interrotto  il  collegamento  in

videoconferenza il cons. Rolando. (presenti 28)

Prima della votazione dell’oggetto, risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza

i cons. Balbi, Dalla Rosa, Marchetti, Marobin, Pupillo, Sala, Selmo e Spiller. (presenti 20)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, risulta aver interrotto il

collegamento in videoconferenza il cons. Ciambetti. (presenti 19)

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

22, rientra, collegandosi in videoconferenza, il cons. Spiller. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.22 ,

rientrano, collegandosi in videoconferenza, i cons. Balbi, Ciambetti, Colombara, Dalla Rosa,

Marchetti, Marobin, Pupillo, Sala e Selmo. (presenti 29)

Risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza gli assessori Giovine e Ierardi.

- Alle ore 21:44 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE DI ATTUALITÀ

Riguardando  la  stessa  tematica,  il  Presidente  informa  che  alle  domande  d’attualità

nn.1/42403 pgn e 3/42702 pgn risponderà congiuntamente il Sindaco:

- domanda d’attualità n. 1/42403 pgn presentata il 15.3.2021 dal cons. Cattaneo, avente ad

oggetto: “Attacco al convegno ANPI e altri”;

- domanda d’attualità n. 3/42702 pgn presentata il 15.3.2021 dal cons. Pupillo, avente ad

oggetto: “Convegno su Domenico Piccoli”.

Relaziona il Sindaco.

Intervengono i cons. Cattaneo e Pupillo.

Domanda d’attualità n. 2/42664 pgn presentata il 15.3.2021 dal cons. Cattaneo, avente ad

oggetto: “SVT, situazione utili 2020 e ristoro utenze”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Cattaneo.

Domanda d’attualità n. 4/42979 pgn presentata il 15.3.2021 dal cons. Rolando, avente ad

oggetto:  “Vaccino  Astrazeneca.  Emotività  e  preoccupazione  dopo i  decessi.”  (ANCHE A

RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità n. 5/43032 pgn presentata il 15.3.2021 dal cons. Maltauro, avente ad

oggetto: “Contrasto alla baby gang”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Maltauro.

Terminata la frazione di seduta dedicata alle domande di attualità, il Presidente, sentiti i

presentatori, ai sensi del regolamento del Consiglio comunale, art. 62 comma 9, comunica che

le seguenti domande d’attualità nn. 6/43377 pgn e 7/43521 pgn, rimaste da trattare, saranno

trasformate  in  interrogazioni  nel  caso  la  seduta  consiliare  già  convocata  per  il  giorno 18

marzo p.v. sia annullata:

- domanda d’attualità n. 6/43377 pgn presentata il 16.3.2021 dalla cons. Balbi, avente ad

oggetto: “DDI didattica digitale integrata”;

- domanda d’attualità n. 7/43521 pgn presentata il 16.3.2021 dai cons. Spiller e Marchetti,

avente ad oggetto: “Riempimento ex cava di San Rocco”. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 154/174456 pgn presentata il 16.11.2020 dai cons. Rolando e Marobin,

avente  ad  oggetto:  "Parcheggio  PUA6 "Ex  Acciaierie  Valbruna"  -  Vicenza".  (ANCHE A

RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Siotto.

Interviene il cons. Rolando.
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Interpellanza n.108/106406 pgn presentata il 21.7.2020 dai cons. Rolando e Selmo avente

ad oggetto:"Election day 20/21 settembre : individuare sedi alternative alle Scuole e alle Case

di Riposo Ipab per i seggi elettorali di Vicenza". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Porelli.

Interviene il cons. Rolando.

Interpellanza n. 138/118228 pgn presentata il 25.7.2019 dai cons. Sala, Rolando, Spiller,

Marchetti e Marobin in merito alle notizie circa l'inserimento di nuove figure professionali

presso l’IPAB di Vicenza ed IPARK (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Tosetto.

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interrogazione n. 48/50162 pgn presentata il 4.4.2020 dai cons. Sala, Rolando e Marobin in

merito alla specifica formazione specialistica obbligatoria conseguita dai medici inseriti nelle

strutture  ospedaliere  hub  Covid-19  per  la  cura  e  gestione  dei  pazienti  con  insufficienza

respiratoria  acuta  e  sui  motivi  del  ritardo  di  comunicazione della  Regione Area  Sanità  e

Sociale alle direzioni delle Aulss, fra cui la n. 8 Berica. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Interviene la cons. Sala.

-----------------
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XVII

Deliberazione n. 17

Regolamento  per  l'istituzione  e  la  disciplina  del  Canone  Unico  Patrimoniale,  legge

n.160/2019.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XVIII

Deliberazione n. 18

AMBIENTE-Approvazione modifica Regolamento comunale per  la disciplina della TARI a

seguito dell’entrata in vigore del Decreto Legislativo 2 settembre 2020, n. 116.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XIX

Deliberazione n. 19

AMBIENTE-Approvazione del Piano finanziario relativo al  Servizio di Igiene Urbana nel

Comune di Vicenza per l’anno 2021–Delibera 443/2019 di ARERA. Approvazione tariffe per

il Servizio di Igiene Urbana nel Comune di Vicenza – Anno 2021. Approvazione agevolazioni

TARI per le utenze non domestiche a seguito dell’emergenza epidemiologica COVID-19.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il Presidente informa che l’oggetto n. 20 “Riconoscimento debiti fuori bilancio a seguito

sentenza del  Tribunale di Vicenza n. 294/2019.” non viene posto in trattazione non essendo

pervenuto il previsto parere della competente Commissione consiliare.

- - - - - - - - - - -
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OGGETTO XXI

Deliberazione n. 20

EDILIZIA PRIVATA -  Richiesta  di  permesso di  costruire  per   il  restauro  con cambio  di

destinazione  d'uso  di  Palazzo  delle  Poste  a  Vicenza  -  NUT  0894/2020  codice  pratica:

04039340247-24012020-1137  richiedente:  Dervall  immobiliare  srl.  “Delimitazione  sub-

comparto coincidente con l’immobile “Palazzo delle Poste” ai fini del rilascio di permesso di

costruire  per  interventi  di  recupero  ai  sensi  dell’art.  9  comma 4  delle  N.T.A.  del  Piano

Particolareggiato del Centro storico.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXII

Deliberazione n. 21

MOZIONI -  Mozione  presentata  il  21.6.2019  dai  cons.  Dalla  Rosa,  Selmo,  Tosetto,

Colombara,  Asproso,  Marobin,  Marchetti,  Pupillo,  Spiller,  Sala,  Balbi  e  Rolando affinché

l'Amministrazione  comunale  renda  operativi  i  “Comitati  di  comunità”  entro  la  fine  del

mandato amministrativo.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domanda d’attualità nn. n. 1/42403 pgn, 3/42702 pgn, 2/42664 pgn, 4/42979

pgn, 5/43032 pgn, 6/43377 pgn, 7/43521 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  154/174456  pgn,  108/106406  pgn,

138/118228 pgn, 48/50162 pgn



Adunanza del giorno 16 marzo 2021

_________________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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Al Presidente del Consiglio Comunale
Avv.Valerio Sor?entino

Palazzo Trissino

Corso Palladio n.98

36100 Vicenza
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Oggetto : Attacco al convegno ANPI e altri

Domanda di attualità

Si apprende dal Giornale di Vicenza del 14 marzo 2021 che è avvenuto un attacco
hacker durante un convegno online , sulla piattaforma Zoom, dedicato alla figura
del deputato socialista antifascista Domenico Piccoli. Il convegno era stato
organizzato dall'ANP?, dalla Accademia Olimpica, Istrevi, AVL, ANEI- Il Giorrìale
di Vicenza riporta inoltre che l'incursione si è verificata con "insulti, bestemmie,
slogan di ammirazione verso Mussolini, verso Hitler ed espressioni antisemitiche
inneggianti all'Olocausto"-

Pertanto si

CHIEDE

al Signor Sindaco di inforìnare lo scrivente e il Consiglio Comunale quale sia
l'atteggiamento e, eventualmente, l'azione che la amministrazione intende
assumere in merito a questo episodio e a ogni altra eventuale espressione di marca
antidemocratica e anti costituzionale.

Si ringrazia e si porgono distinti saluti.

Vicenza, 15 marzo 2021

Il Consigliere Roberto Cattaneo
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Al Presidente del Consiglio Comunale
Avv. Valerio Sorrentino

Palazzo Trissino

Corso Palladio n.98

36100 Vicenza

Oggetto: Svt, situazione utili 2020 e ristoro utenze

Domanda di attualità

Si apprende dal Giornale di Vicenza del 14 marzo 2021 che il Presidente della Società vicentina
trasporti, sig.Cristiano Eberle, che comunica la realizzazione di utili per 130.000 € relativi alla
chiusura del Bilancio 2020 e che questi utili sono derivati dal ridotto indebitamento di sette milioni,
da quanto pervenuto da il Fondo nazionale, con il risparmio del carburante ( considerando
evidentemente il blocco di diverse corse giornaliere) e lo smaltimento ferie. Non si trova, nelle
dichiarazioni del presidente rilasciate al giornalista Karl Zilliken, del Giornale di Vicenza, alcun
riferimento al fatto che ai titolari delle utenze, pagate in anticipo sotto forrrìa di abbonamenti, non
siano stati restituiti le quote degli stessi abbonamenti in denaro ma in buoni che, obbligatoriamente
dovevano essere spesi presso la stessa Svt. Fattore questo che consentiva alla azienda di ritenerli
parte dell'utile pur in assenza del servizio.
Premesso tutto ciò si

CHIEDE

al Signor Sindaco di inforrììare lo scrivente e il Consiglio Comunale quale sia la posizione che
assumerà la amministrazione coînunale, visto che il Comune di Vicenza risulta proprietario del 35%
delle azioni della Svt, in merito al ristoro non pienamente offerto alla utenza privata del trasporto
nell'anno 2020, pur esistendo, come si evidenzia dalle stesse dichiarazioni del presidente, la
possibilità di farlo con la restituzione della quota parte degli abbonamenti.
Si ringrazia e si porgono distinti saluti.

Il Consigliere Roberto Cattaneo

Vicenza, 15 marzo 2021
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Domanda di attualità su Domenico piccoli

Da : c.c. Pupillo Sandro <sandro.pupillo@cert.comune.vìcenza.it>

Oggetto : Domanda di attualità su Domenico piccolì

A : presidenteconsiglio <presidenteconsiglio@comune.vicenza.it>

lun, 15 mar 2021, 13:07

Gentile presidente
di seguìto la mia domanda dì attualità.
Cordiali saluti,
Sandro Pupillo

Alla cortese attenzione del sindaco aw. Francesco Rucco e del presidente del consiglio aw. Valerio Sorrentino

Domanda di attualità: convengo su Domenico Piccoli

Abbiamo appreso da più fonti (ad esempio Giornale di Vicenza del 14 marzo 2021) che all'inizio del convegno
sull"illustre figura istituzionale vicentina di Domenico Piccoli, organizzato sulla piattaforma ZOOM da ANPI,
Accademia Olimpica, Istrevi Istituto Resistenza Vicenza, AVL e A.N.E.I., vi è stata una odiosa aggressione
telematica ad opera di ignoti.

In virtù di quanto accaduto il sottoscritto Consigliere chiede al Sindaco di informare il Consiglio comunale rispetto a
quanto è emerso durante il convegno e di conoscere quali azioni questa Amministrazione intenda intraprendere
rispetto a fenomeni di chiara matrice neofascista che si susseguono in questa città con sempre maggiore
frequenza.

Grazie

Sandro Pupillo

https ://posta.comune.vicenza.iUzi mbra/h/p rintmessage?id =682 72cc8-2695-4928-959c-ed aa4dc6 1 d 1 f:61881 &part= 1 . 2 &tz= Eu rope/Berl in 1/1
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Consiglio comunale 15 Marzo 2021

CITTA' DI VICENZA

Consigliere Rolando, Gruppo Partito Democratico Otello DALLA ROSA SINDACO

Domanda d'Attualità per Consiglio comunale convocato per 16 marzo 2021 e 18 marzo 2021

II sottoscritto consigliere comunale

Premesso che

Le cronache riportano di un secondo decesso sospetto, e la sospensione in Piemonte di un altro

Iotto del vaccino Astra Zeneca, lo stesso che è presente anche in Veneto: l'ABV581l; Gdv 14/ 15
marzo 2021

II dg della sanità veneta Luciano Flor assicura, con il presidente dell'Aifa, i Veneti che non c'è
nessuna relazione diretta e nessun rischio ma emotività;
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Intanto nel trevigiano in tanti hanno rifiutato questo tipo di siero e non si sono presentati

all"appuntamento prestabilito;

Un militare di 43 anni muore a Siracusa e così l'Aifa, giovedì pomeriggio, impone la sospensione in

tutta Italia del lotto da cui proveniva quel vaccino, cioè l'ABV2856. Lotto presente anche in Veneto,

come noto, con poco più di 20mila dosi;

L'Aifa: «Stop all'uso di AstraZeneca in tutta Italia». Sospensione anche in Francia e Gerrììania.
GdV 15 marzo 2021;

presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

al Sindaco, primo responsabile della salute delle persone, per sapere:

1 . Quali comunicazioni / assicurazioni abbia ricevuto il Sindaco di Vicenza dalla

direzione regionale della sanità ovvero dall' assessore alla Sanità e Sociale
Manuela Lanzarin in visita alla Fiera di Vicenza circa la somministraziorìe del

vaccino AstraZeneca che non presenta nessun rischio per le persone;
2. Se intenda o meno ii Sindaco richiedere alla Regione, all'Ulss, e a sua volta fornire

alla nostra Comunità tutti i dati relativi alla diffusione del virus nella nostra città di

Vicenza quotidianamente, cosi da non ingenerare preoccupazione fuorvianti od
eccessive oltre a quelle già di per sé dovute a questa drammatica situazione di
pandemia in tempo di zona rossa dalla data odierna fin dopo il periodo Pasquale.

Nel ringraziare per la risposta scritta via Pec consigliere e verbale in Aula si porgono

Distinti saluti

G. Rolando, commissione Sociale Sanità "Servizi alla Popolazione"
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DOMANDA DI ATTUALITÀ :" contrasto alle Baby Gang"

Da : c.c. Jacopo Maltauro <jacopo.maltauro@cert.comune.vicenza.it>

Oggetto : DOMANDA DI ATTUALITÀ :" contrasto alle Baby Gang"
A : presidenteconsiglio <presidenteconsiglio@comune.vicenza.it>

lun, 15 mar 2021, 22:28

Con cordialìtà allego la seguente domanda di attualità,
11 Delegato
Jacopo Maltauro

Domgnda di Attualità

Considerato che:

* In data 14/03/21 in orario serale-notturno come rìportato dalla stampa locale e dal tam-tam dei social, precisamente in zona Beíesinella, vi è stata un
altra aggressione fisica e fenomeno di violerìza da parte di una cd =Baby Gang= ai danni di un giovane ragazzo vicentino classe 2001;
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* Questi fenomeni di vìo{enza giovanile e di aggressioni ingiusìificate da parte di gmppi di giovanì delinqueríi , denominatì dalla stampa con

Iª appellativo di =Baby Gang= , sono sempre pìù frequenti e allªordine del gìomo anche nel nosìro territorio e nella nostra cmà e non più tardi di tre
settimane fa avvenìva in pieno giorno un pestaggio nei pressi di Viale Roma;

ii Le giovaní generazioni cos{it?iiscono il fumro della nostra Vicenza ed un prezioso tassello per lo svilìippo del nostro presen{e e che questi giovani
debbono poter crescere e costruìre in un clima posiIivo , di rispetto e di sano confronto;

ii ìn qualità di Amministrazione Comunale abbiamo il dovere di impegnarcí e di spenderci per costruìre una reallà sociale pacifica, che promuova il
rispetto recìproco e che combatta la violer+za senza se e senza ma;

Il SottoscritÌo chiede al Sindaco Avv. Francesco Rucco quali siano i provvedimenti che Iªamministrazione è intenzionata ad adoìtare e le strategìe
amministrative che è índirízzata a perseguire per argínare questo fenomeno e per garantire aí giovani vicentini di poìer crescere ín un clima di sereniM e di
sicurezza pubblica.

Ringrazìando antìcipatamente per la risposta,

II Consigliere comunale delegato alìe poìitiche giovaniìi della città di Vícema Jacopo Malìauro

https ://posta.comune.vicenza.iUzi mbra/h/printmessage ?id=682 72cc8-2695-4 92 8-959c-ed aa4dc6 1 d 1 f:61 946&part= 1 . 2&tz= Europe/Berlin 1/1
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DOMANDA DI ,=xîîn,=vrrhª N. 6

PER IL CONSIGLIO COMUNALE DEL 16 MARZO 2021

Da lunedì 15 rnarzo p.v. e per un periodo minimo di quindici giorni, visto il passaggio della
Regione Veneto in zona rossa, come da Ordinanza del Ministro della Salute del 12 marzo 2021, le
scuole sono chiuse e lo svolgimento dell'attività didattica avviene esclusivamente a distanza per le
scuole di ogni ordine e grado.
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Purtroppo nelle prime giornate di attivazione della DAD/DDI, in molti plessi cittadini si sono
verificati malfunzionamenti, intermzioni e rallentamentì nei collegamenti da scuola per il
sovraccarico e la inefficiente connessione alla rete degli edifici scolastici.

Per altro verso, è emerso che ancora molte famiglie sono risultate non dotate di adeguati strumenti
informatici (PC o tablet) e che molti alunni seguono le lezioni a distanza utilizzando il cellulare.

Tanto premesso,

Si chiede al Sindaco e all'Assessore competente

- di conoscere quali siano le attività di potenziamento della rete internet che il Comune di Vicenza

ha predisposto nell'ultimo anno per migliorare l'offerta della DAD/DDI nelle scuole di propria
competenza, tenuto conto anche degli impegni assunti dall'Ente in questo senso nella delibera di
istituzione del fondo di solidarietà comunale nell'aprile 2020.

- quali azioni il Comune di Vicenza abbia posto in essere nell'ultimo anno per garantire a tutti gli
alumìi la dotazione di adeguate strumentazioni informatiche;

- quali azioni si stiano predisponendo per risolvere nell'immediato i problemi di collegamento
riscontrati nelio svolgimento della DAD/DDI.

Cordiali saluti.

Vicenza, lì 16 marzo 2021.

I consiglieri comunali- Cristina Balbi
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DOMANDA DI ATTUALITA'

Riempimento ex cava di San Rocco: il Sindaco è a conoscenza del
progetto e ha valutato le possibili conseguenze viabilistiche e di

sicurezza per il passaggio dei camion in località Longara?

Da notizie di stampa odierne (vedi immagine allegata), si apprende dí un progetto per il
riempimento della ex cava di San Rocco, nel comune di Arcugnano, con 240 mila rnetri cubi
dí terre e rocce di scavo.

L'operazione avrebbe una durata di 5 anni durante i quali sarebbero previsti 14 passaggí di
camion da cantiere in andata e 14 in ritorno al gíorno per 220 giorni l'anno. l camion
dovrebbero tutti transitare per il già critico nodo di Longara, all'incrocio tra la Riviera Berica
e Via Grancare basse, passando davantí alla chiesa parrocchiale per poi affrontare Strada
di San Rocco.

Il progetto è ora al vaglio della Regione e della Provincia per il parere dell'Organizzazione di
gestione della destinazione turistica di cui ha la delega il consigliere De Marzo.

Tutto ciò premesso si interroga il Sindaco per conoscere se:

1 . è a conoscenza del suddetto progetto;
2. ha valutato le conseguenze sul traffico e sulla sicurezza della frazione di Longara a

seguito del passaggio dei camion necessari alle operazioni di riempimento delle ex cava;
3. intende farsi portavoce presso la Regione e la Provincia di tali preoccupazioni.

Si chiede di ricevere risposta scritta e in aula.

Vicenza, 16 marzo 2021

l consiglíerì comunali

Cristiano Spiller, Alessandro Marchetti
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CONSIGLIO COMUNALE.

Consiglieri comunali G. Rolando, A. Marobin.

15 Novembre 2020

í
INTERROGAZIONE

CITTA' DI VICENZA

PARCHEGGIO PUA6 "EX ACCIAIER?E VALBRUNA" - VICENZA

Quali /e ragiòni del ritardo nei lavori? Quando sarà disponibile il
parcheggio vicino al teatro comunale per il servizio pubblico ai cittadini

'con i2lO posti auto e il previsto percorso pedonale?

l

l sottoscrítti Consiglieri comunali
)
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:q} Cairolielavia.BattaglioneFramarin;secondoílpianoattuativo6(PUA6)egrazieai
aí finanziamenti del bando periferie nonché del fondo di rotazíone regionale per gli interventi
a

di bonifica ambíentale;
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Premesso che

la consegna lavori è awenuta in data 17 agosto 2018 da parte del Comune quale SUA
Stazíone Unica Appaltante;

l'ultimazione deí lavori sarebbe dovuta aweníre nel mese scorso, 20 ottobre 2020, per un
importo complessivo pari a 1 .767.000 euro.

)
Richiamato che

per la realizzazione della nuova area a parcheggio sopra rappresentata sono stimati 210
posti auto, la riqualificazione dell'area a verde adiacente, oggi ín stato di abbandóno; oltre
alla completa demolizíone del vecchío muro di recínzíone, e che dqvrà vedersi realizzato
un sistema di accessí nord-sud da utílizzar?si anche come percorso pedonale;

nei lavori da realízzare doyranno essere comprese tutte le opere a verde, cordonature,
illumínazione, sistemi di accesso ed ogni altro onere per consegnare l'opera finita a regola
d'arte;

il progetto dì bonijca e di recupero di questa c.d. area d'oro, degradata da anni, prevedè
che il parcheggio dovrà essere dotato di siepi e accessibile ai pedoní anche da via Deí
Caíroli, consentendo, altresì, dí mantenere un'area verde dove sorgono importanti
alberatùre che verranno conservate.

INTERROGANO

II Sindaco e/o íAssessore preposto per sapere:

1

ì



1 . qual è lo stato avanzamento lavori per la realizzazione del Parcheggio PUA6 "ex

Acciaierie Valbruna" tra la via Dei Cairoli e la via Battaglione Framarin, per 210 po sti

auto;

2. quale la percentuale dei lavori eseguiti finora e quali sono i motivi del ritardo e del

mancato rispetto del cronoprogramma di ultimazione fissato per il 20 ottobre 2020 ;

3. in quale data il parcheggio in questione sarà ultimato, completo di sistemazione

area verde adiacente e con le alberature, collaudi e certificazione di legge per la

sieurezza, e dunque pienamente disponibile al servizio pubblico per i cittadini.

Nel ringraziare per la risposta scritta via PEC e verbale in Aula si porgono
Distinti saluti

f.to Giovanni Rolando, Alessandra Marobin delle Commissioíìi "Territorio" e "Sviluppo
economico".
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Comune di Vicenza Consiglio comunalp 20. 07. 2020

Interpellanza

Elecfion day 20/21 settembre: individuare sedi alternative alle Scuole e alle Case di

Riposo Ipab per i seggi elettorali di Vicenza.

Premesso che

È stata ufficialmente decisa la data per il voto delle prossime elezioni Regionali, Amministrative e
per il Referendum costituzionale: il 20-21 settembre 2020 si terrà Velection day. Anche per la
nostra Regione del Veneto. In tuttíi comuni.

C'è consapevolezza diffusa che la convivenza con il virus covíd-19 sarà difficile. Si stanno

manifestando anche ín questa fase 3, c.d. di apertura di gran parte delle attività, un numero
elevato di contagi, quando non anche casi di vittime da coronavirus. Si registrano anche nella
nostra provincia focolai (in comune di Pojana Maggiore) e casi di positívità al tampone in tutte le
fasce di età della popolazione (una bambina di un centro estívo in comune di Sandrigo). Il
presidente della Regione del Veneto ha emesso nuova ordínanza per fronteggiare la nuova
delicatíssima fase.

Questa pandemia, che minaccia la nostra salute e la vita delle persone, ha sconvolto le abitudini e
gli stíli di vita di miliardi di esseri umani e passerà del tempo prima che siano messe a punto
terapie realmente efficaci e soprattutto un vaccino a tuttí disponibile. Il governo per questí motivi
essenziali ha prolungato ulteriormente il periodo di emergenza all'autunno prossimo.

In questa situazione, sommariamente rappresentata, è aperto íl dibattito generale circa le sedi per
lo svolgímento delle prossime operazioni di voto. In riferimento soprattutto alle sezioni elettorali
(seggí) che si trovano all'interno delle scuole. Così come all'interno delle Case di Riposo.

Edifici scolastici e Case dí Riposo

Pur in presenza delle nuove linee guida e disposizioni da rispettare emanate dal Ministero della
salute e dalla Regione del Veneto c'è dunque incertezza per garantire la piena e totale sicurezza
degli elettori che devono recarsi presso gli edifici scolastíci predispostí per le sezíoni elettorali e
presso le Case di riposo. A tal proposito infattí ancora i tre Centri Diurni Ipab di Vícenza- Bachelet,
Trento, Vílla Rota Barbieri- sono attualmente chiusi e non si sa quando riapríranno e con quali
modalità di accesso, di trasporto persone ospíti da casa- centro díurno e viceversa.

Lo stato dell'arte a Vicenza per lo svolgimento delle elezioni.

Attualmente, per íespressione del diritto di voto dei cittadini, la città capoluogo di Vicenza si
awale di 112 sezioni elettorali. 32 sono gli edifici nel territorio comunale nei quali vengono
allestítii seggi nei vari Quartierí cittadini. Di questí 20 sono scuole elementari; 2 le materne in

1



Strada Casale e Strada Bertesina; 5 le medie Maffei, Scamozzi, Barolíni, Mainardi, Trissino; 1

istituto professionale Lampertíco; 2 le Case di Riposo Ipab l" "Ottavio Trento" di piazzetta San
Pietro e I"lstítuto "G. Salvi" di corso Padova; uno in sede Circoscrizione 7 Ferrovieri ed uno in

Ospedale cívile San Bortolo.

Oltre all'obbligo di garantire il voto con i c.d. seggi volanti.

Facoltà del Sindaco

Considerando che la facoltà di individuare le sedi delle sezioni elettorali compete al Sindaco nella

sua funzione di Rappresentante Ufficiale dello Stato per la comunità del proprio territorio
comunale e tutto quanto premesso, anche per una prospetliva futura,

SI INTERPELLA

L'assessore delegato e il Sjndaco per chiedere:

Di valutare diverse soluzioni alternatíve alla Scuole e alle Case di riposo, anche per garantíre la

contínuità didattíca dell'insegnamento e la totale sicurezza in tutte le sezioni elettorali, per una
programmazione in tempo utile a garanzia del diritto di voto dei cittadini e del diritto alla salute,
con eliminazioni delle barriere architettoniche che potrebbero essere di ostacolo alla

partecipazione al voto degli elettori non deambulanti e con handicap.

f.to Giovanni Rolando, 5' Commissione Giovanni Selmo, vicepresidente 5' Commissione "Servizi alla
Popolazione"
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Vicenza, 25 luglio 2019

INTERPELLANZA

IPAB IPARK, NUOVE FIGURE E FUNZ?ONI DIRIGENZ?ALI INSERITE EX NOVO IN

ORGANICO. CON AGGRAVIO DI ONERI A CARICO DELL' ISTITUZIONE PUBBLICA Dl
ASSISTENZA E BENEFIC?ENZA.

E' PROPRIO NECESSARIO IN TEMPI DI D?FFICOLTA' ECONOMICA, CONCLAMATA DAL
NUOVO PRESIDENTE DEL CDA IN CONSIGLIO COMUNALE IL 9 ltlGl 10 SCORSO?

NON VA A DISCAPITO DELL' EQUILIBRIO DEL BILANCIO ECONOMICO DA RICERCARE

CON UNA OCULATA GESTIONE?

La realtà dell'lpab, Istituzione Pubblica dí Assistenza e Beneficienza della nostra città, è di
enorme importanza per l'assistenza delle persone anziane non autosufficienti o in stato di
DiSOgnO.

Questo, della popolazione anziana - ma non solo - in stato di bisogno, costítuisce una vera
emergenza sociaie. Con i'aumento 6ei numero aeiie persone anziane over 65 cne ormai

raggiunge il 25% deiia popoìazíone di Vicenza, con crescentì probiemi di cronicità, con serrìpre
maggiori necessità di cura. Che si traducono in maggiori oneri di gestione per íEnte a fronte rli
un blocco perdurante da anni, da parte della Regíone del Veneto, a tenere bloccate le quote di
ri!ievo sanitario; e dunque con rette sempre maggiorí gravanti sulle spalle deglí ospiti anziani e
loro famigliari con rette che raggiungono vette di 2800/ 3000 Euro mensili pro-capite. Ancor più
difficile la situazione lo è con íindebolimento del tessuto famigliare.

Diversi sono i soggetti ístítuzionali che concorrono alla vita dell'lpab: la Regione del Veneto,
l'Azienda Ulss 8 "Berica", íl Comune di Vicenza e Ipab stessa. Ciascuno di essi concorre
secondo le proprie prerogative e competenze.

In data 9 luglio 2019, su richiesta sottoscritta ai sensi del Regolamento dai cinque Gruppi
consigliari dí opposizione, si è svolto il Consiglio comunale con all'0dg IPAB e Ipark, per
un'analisi approfondita e alla luce del sole, dello stato dell'arte dell'istituzione di Contra' San

Pietro che ha come partecípata al 100º/o la società Ipark.

Durante lo svolgimento dei lavori del consíglío comunale sono intervenutí, dai banchi della

giunta, il presídente dí Ipab Ermanno Angonese che ha presentato al suo fíanco il direttore

generale di Ipab Paolo Rossi per una relazíone introduttiva sullo stato dell'arte di Ipab.

La situazione di Ipab Ipark rappresentata, in particolare dal presidente Angonese, è stata dí
una realtà con difficoltà economiche crescenti che evidenzia la necessità di operare per una
gestione molto oculata ed attenta alle voci di bi!ancio di entrata ed uscita del conto economico.
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avrebbe deliberato l'inserimento di una nuova figura di Segretario Direttore in Ipab, in
affiancamento all'attuale diriqente. ad ínterim. attraverso convenzione con altra Itìab della

provincia di Vicenza; ovverossia la "Casa di Ricovero Muzan" di Malo nella persona della
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Bì A sea=uito delle dimissioni in blocco del Cda di !par!: il rìoc':ìva Caa c!i Ip g'n, i>6.-:iù.q+ú s:iì
sindaco Rucco. ha nominato, a sua volta. una nuova fiqura di Amministratore Unico oer la

società con sede a Parco Città di Vicenza in Via C. Mollino, nella persona della více

presídente Silvia Rachela. Si apprende inoltre che in Ipark è stata inserita recentemente
una nuova figura professionale, quella di Direttore Sanitario, non prevista in organico né
mai necessitata. Appare, tale nuova figura professionale, come una nuova funzione con
incarico ad hoc di cui mai si era sentita la necessità. Nuova figura i cui oneri mensili
derivanti sarebbero a carico di Ipab Ipark.

Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri

INTERPELLANO

II Sindaco e assessorati al Sociale e Trasparenza per conoscere:

se quanto premesso corrisponde al vero e se si è a conoscenza della situazione succitata;

Ie motivazioni che hanno portato il nuovo Cda di Ipab ad assumere nuovi oneri di gestione

per nuove figure dirigenzialí gravanti sul conto economico sia di Ipab che di Ipark;
3. se è affermazione veritiera che la nuova figura di Direttore Sanitario inserita in Ipark

corrisponda a quella di segretario coordinatore cittadino di un partito politico;
4. quali iniziative ha intrapreso e/o intende assumere l'Amministrazione per fare piena luce

sulle vicende quí succitate e soprattutto quali azioni istituzionali al fine di non gravare
ulteríormente con le rette sulle spalle degli anzianí ospiti;

5. in quale data e forma istituzionalizzata íAmminístrazione ha proweduto a trasmettere i
numerosi odg presentati dai Gruppi di opposizione durante lo svolgimento del Consiglio
comunale del 9 luglio scorso, che nel merito formulavano tutti proposte utili e positive per
migliorare, dal punto di vista gestionale, organizzativa e strutturale l'lpab Ipark di Vicenza.

1.

2.

Nel ringraziare per la risposta scritta via PEC e verbale in Aula si porgono distinti saluti

l consiglieri comunali

Isabella Sala Cristina Balbi

Giovanni Rolando Alessandro Marchetti

Otello Dalla Rosa Alessandra Marobin

Cristiano Spiller
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INT. 48/2020
04. 04. 2020

Consiglieri comunali I. Sala - G. Rolando

l INTERROGAZ?ONE URGENTE

COVID-19. PER LA CURA E GESTIONÉ DEI PAZIENT? CON INSUFFICIENZA

RESPIRATORIA ACUTA l MED?CI INSERITI NELLE STRUTTURE OSPEDALIERE HUB

Covid 19 HANNO CONSEGUITO L'OBBLIGATORlA SPECIFICA FORMAZIONE

SPECIAL?STICA?

QUALI / MOTM DEL RITARDO D/ COMUNICAZIONE DELLA REGIONE AREA SANITA' E

SOCIALE ALLE DIREZIONI DELLE AULSS, FRA CUI LA N. 8 ÉERICA ?
COM'E' OGGI LA SITUAZIONE?

Premesso che

L'emergenza sanitaria da Coronavírus è deflagrata in Italia fin dal 31 gennaio 202C) con i suoi
devastanti effetti sulla popolazione e ICOn parUcolare gravítà nelle regioni del nord, tra le quali la
regione del Veneto;

* la situazione fin dal primo giorno si è via yia aggravata con un numero crescente di contagi di
persone, di migliaia di persone ammalate in terapia íntensiva con gravíssíme disfunzioni
respiratorie; oltre diecimíla i decessi nel nostro Paese, centinaia di decessi in Veneto, con

misure restrittive per la popolazíone che sono state prolungate dal governo fino al 13 aprile
2020;

* per la gestione dei pazienti con insufflcienza respíratoria acuta sí sono ínseriti nelle strutture
pubbliche sanitaríe destinate alla gestione dell'emergenza, i c.d. HUB Covid-19, medíci che
risulterebbero privi della necessaria, obblígatoria formazione specíalistica;

* soltanto in data 30 marzo 2020, due mesi dopo la daìa del 31 gennaío, la Direzione generale
dell'Area Sanità e Sociale della Regione Veneto si sarebbe attivata per fornire a tutte le AUlss
regionali le direttive indispensabili ad attivare un percorso di formazione finalízzato
all'acquisizione delle competenze di base, con il necessario supporto tecnico scíentifico
garantito dal Centro Regionale di Azienda Zero della Regione stessa, sotto la responsabilità
del dr. Domenico Mantoan;

* lo stesso Dírettore Generale delíArea Sanità e Socíale, dr Domeníco Mantoan responsabile,
inviava lettera ai dírettori generali delle nove AUlss territoriali, all'Azienda Ospedaliera
Universítaría di Verona, all' IRCCS Istituto oncologico Veneto con allegate le procedure e il
programma formativo per la gestione dei pazienti con insufficienza respiratoria acuta positivi
al corona virus.



Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri comunali interrogano il Sindaco,
primo responsabíle della salute dei cittadini e il vice sindaco nonché assessore al Sociale, per
sapere:

* se'i fatti su rappresentati corrispondono al vero, a conoscenza e da quale data;

l

* qualí inizìative ístituzionali abbia messo in atto l'Ammínistrazione e/o íntenda assumere con
la massima urgenza per la difesà e la salvaguardía della salute dei cittadini che necessitano di
cure specialistiche al massimo grado di efficacía, efficienza e professionalità assicurate da
protocolli e formazione specifica negli ospedali, nelle strutture intermedie, neí Centri Servizi
("Case di riposo") e a domicílío, per contrastare al massímo grado íl Covid-19 nella nostr.i
città e in tutto il territorio provínciale dell'AUlss n. 8 "Berica".

Nel ringraziare per la risposta urgente via Pec consiglieri e in Consiglio si porgono distinti saluti,

F.to

Isabella Sala
'$t?

Gíovanni Rolando
'îJ"C)',.?lug-? (:,? ?

Consíglierí componenti Quínta commissione "Servizi alla Popolazíone Sanità/Sociale"
Gruppo Partito Democratico

Il
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